

Ratsherr Ruge weist auf positive Beispiele im Hinblick auf wasserstoff-basierte Antriebsarten hin. Er appelliert an die SWN, weiter nach Wegen zu suchen, diese Technologien einzusetzen und somit zum Klimaschutz beizutragen. Auf den entsprechenden Beschluss vom 05.11.2019 wird hingewiesen.

Er kritisiert, dass die Stellungnahme der SWN, die bereits am 03.02.2020 ausgefertigt worden ist, der Selbstverwaltung erst mit erheblicher Verzögerung zur Verfügung gestellt wurde.

Es erfolgt Kenntnisnahme.